
MOT DU PRESIDENT 

C’est avec une équipe motivée de l’entente nîmoise d’athlétisme a commencé la saison 2022-
2023. Président et entraineurs bénévole après avoir été athlète de haut niveau, fonction que 
j’occupe depuis 3 ans: le terrain reste ma priorité. 

 

L’athlétisme que l’on aime pratiquer avec L’entente nîmoise d’athlétisme, conjugue avec 
bonheur plaisir, performance, convivialité, rigueur, loisir et compétition.  

Je prends un réel plaisir chaque année lors de la rentrée à accueillir les nouveaux licenciés, où 
chacun se présente en évoquant ses motivations. Pour la plupart, pas question de record, de 
sélection. Non, ici seulement des souhaits : de ne plus courir seul(e), de partager des moments 
d’efforts, de sueur, de plaisir ou de se créer un challenge. Bienvenue aux nouvelles et nouveaux 
athlètes ! 

   Dans l’esprit de sa devise : « Du sport pour tous chacun à son niveau », notre club rassemble 
des athlètes de 3 ans à plus de 60 ans, du niveau débutant au niveau International, Sport adapté, 
pour du sport de compétition ou de loisir, dans toutes les catégories et spécialités de 
l’athlétisme : sprinter,… lanceur,… sauteur…  marcheur … ou … marathonien.  

   L’athlétisme, Sport Roi de l’Olympisme, pousse au dépassement de soi, pour réaliser la 
meilleure performance possible suivant son niveau. Il valorise le travail à l’entraînement, la 
recherche du geste parfait, et la persévérance après un échec. Ce sont des valeurs qui au-delà 
du sport, ont des prolongements positifs dans la vie personnelle de nos jeunes athlètes et qui 
sont une bonne préparation pour leur vie professionnelle. 

   L’athlétisme est un sport individuel, mais il est impossible de réaliser une bonne performance 
tout seul. Pour réussir, il faut bien sûr avoir du potentiel et un encadrement technique 
compétent, mais il faut aussi une équipe ! A l’ENA, nous attachons beaucoup d’importance à la 
notion de groupe d’entraînement car c’est ce qui rend agréables, même les séances 
d’entraînement les plus difficiles.  

   Dans le même ordre d’idée,  nous privilégions les compétitions par équipe, car elles 
permettent de transcender les performances individuelles, de souder les groupes et de valoriser 
l’esprit de club. Les Championnats Interclubs seniors pour lesquels notre équipe  évolue en 
Championnat de National 2, sont  des moments forts de la saison où tous les athlètes, dirigeants 
et supporters de l’ENA se retrouvent pour vivre des moments d’intense émotion autour de leurs 
équipes. 

   Cette émotion, nous souhaitons vous la faire partager, autour d'une même passion pour un 
sport universel, dynamique et excellent pour la formation physique, psychologique et sociale 
des jeunes. 

Cela commence par l'accueil des plus petits à partir de 3 ans pour des animations de motricité 
ludiques qui posent les bases de l'athlétisme (courses, sauts, lancers) mais avec l'objectif 
essentiel d'un développement harmonieux des enfants. 



Ensuite des séances de running sur toutes distances, tous terrains et pour tous niveaux 
permettent aux adultes de pratiquer en groupe avec les conseils de coachs et de coureurs 
expérimentés, dans un esprit convivial et compétitif mais sans obligation. Depuis quelques 
années ceci s'accompagne de propositions de remise en forme, de condition physique et de la 
Marche Nordique. 

Nous avons aussi adhéré à la Fédération Française de Sport Adapté pour accueillir des jeunes 
porteurs de handicap... 

Par ailleurs nous avons dans notre club une athlète de niveau international en sport adapté. 

 

 Tout ceci nous permet d'être fidèles à l'esprit du sport et à notre devise et nous espérons que 
vous aurez beaucoup de plaisir à faire partie de la grande Famille de l’entente nîmoise 
d’athlétisme. 

J’ai une grande confiance dans ce club, ses dirigeants, ses juges, ses entraîneurs dynamiques, 
ses athlètes performants et motivés sans oublier les parents qui se rendent toujours disponible 
quand il s’agit de la réussite des jeunes athlètes du club, je leur dis merci continué. 

A vous chers licencié(e)s, je suis fier de votre comportement, de votre assiduité et de votre 
énergie. Nos couleurs seront celles de la performance, de la convivialité, de la solidarité dans le 
respect pour tous ceux qui œuvrent à faire vivre ce sport, qui est ma passion depuis tant  années. 

Je suis pour ma part très heureux d’en être le président et porte une grande confiance en chacun 
pour cette nouvelle saison. J’en profite pour remercier les coachs et les dirigeants qui m’aident 
chaque jour à réunir les meilleures conditions pour que vous pratiquiez votre passion au mieux 
et sans oublier un grand merci à nos fidèles partenaires (la ligue Occitanie, comité du Gard, le 
conseil général,  la mairie de nimes et sport 2000). 

 
 


